

(weiter unten auf Deutsch)

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludarles cordialmente, les informamos que ya se encuentran disponibles los Resultados de la Prueba Simce 2022, en el sitio web de la Agencia de Calidad de la Educación. Los pueden revisar, pinchando los siguientes botones:

RESULTADOS SIMCE 4° BÁSICO

RESULTADOS SIMCE II MEDIO

Queremos destacar y agradecer el trabajo comprometido de todo nuestro equipo docente desde Ciclo Inicial a Enseñanza Media porque cada una de las etapas en el proceso de aprendizaje de los estudiantes, son trascendentales para que se vayan sentando las bases que permiten a los alumnos y alumnas puedan desempeñarse exitosamente en su etapa escolar y desarrollar todas sus potencialidades.

Por más de un año enfrentamos la pandemia del Covid-19 con el desafío de realizar clases remotas y así evitar que los estudiantes se vieran afectados en sus aprendizajes, lo que requirió un gran esfuerzo por parte de toda la comunidad educativa. Asimismo, quisiéramos reconocer el compromiso de nuestros estudiantes, por mostrar su flexibilidad a los cambios, logrando un desempeño en esta evaluación que es importante mencionar.

A su vez, agradecemos el apoyo de las familias que componen nuestra comunidad educativa. Gracias por la confianza depositada en nuestro colegio, juntos estamos construyendo el mejor lugar para que nuestros alumnos y alumnas aprendan y alcancen sus objetivos.

Finalmente, quisiéramos reconocer a todos los colaboradores de nuestro colegio, a nuestros equipos de trabajo, que día a día ponen lo mejor de sí para que nuestros estudiantes tengan las mejores herramientas para aprender.

Atentamente,

Fritz Helms
Rector
Colegio Alemán de Santiago

Liebe Schulgemeinschaft,

wir möchten Sie darüber informieren, dass die Ergebnisse des Simce-Tests 2022 ab sofort auf der Website der Agencia de Calidad de la Educación verfügbar sind. Sie können die jeweiligen Ergebnisse mit einem Klick auf die folgenden Schaltflächen abrufen:

ERGEBNISSE SIMCE 4. KLASSE

ERGEBNISSE SIMCE 10. KLASSE

Wir möchten die intensive Arbeit aller unserer Lehrkräfte von der Grund- bis zur Sekundarstufe hervorheben und ihnen unseren Dank aussprechen, denn jede Phase des Lernprozesses unserer Schülerinnen und Schüler ist von großer Bedeutung, um die nötigen Grundlagen zu schaffen, damit sie erfolgreich in der Schule sein und ihr volles Potential erreichen können.

Mehr als ein Jahr lang standen wir im Rahmen der Covid-19-Pandemie vor der Herausforderung, die Lehre per Fernunterricht durchzuführen und so zu verhindern, dass der Lernprozess unserer Schülerinnen und Schüler von alldem beeinträchtigt wird, was große Anstrengungen seitens der gesamten Schulgemeinschaft erforderte. Wir möchten außerdem den herausragenden Einsatz unserer Schülerinnen und Schüler würdigen, die flexibel angesichts der veränderten Voraussetzungen reagierten und bei diesem Test eine erwähnenswerte Leistung erbracht haben.

Auch den Familien unserer Gemeinschaft, die uns auf diesem Weg unterstützt haben, möchten wir unseren Dank aussprechen. Wir sind Ihnen sehr dankbar für Ihr Vertrauen in unsere Schule, denn nur gemeinsam schaffen wir die bestmöglichen Voraussetzungen, damit unsere Schülerinnen und Schüler ihre Ziele erreichen.

Schließlich möchten wir allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, unseren Arbeitsteams, danken, die jeden Tag ihr Bestes geben, damit unsere Schülerinnen und Schüler unter den besten Bedingungen lernen können.

Mit freundlichen Grüßen,

Fritz Helms

Schulleiter

Deutsche Schule Santiago

Colegio Alemán de Santiago

Dirección: Nuestra Señora del Rosario 850, Las Condes

Mesa Central: (56) (2) 24246100

E-mail: colegio@dsstgo.cl